http://www.minamih.net/



5年生 春季カップ戦 ブロック戦 4月28日 秋葉台小

|○めあて・・・技を3つ、ターンを2つ以上チャレン ジする。コーチング、パスアンドムーブ、オーバー ラップ、ツルベの動きを意識する。

○南八王子4−0UNO 前半2−0

得点 佐藤君3 山田君

初夏の天気を感じさせる秋葉台小での春季カップ・ ブロック戦はまずまずの立ち上がりでした。

最初のシュートは3分、センター MF 前川君がドリ 3(金) ブルでかわし左サイドから打ちました。続く4分には 南NEWS NO 8 本サイドから打つも枠外。7分には右SBの吉田君か *''-'-'-'-'-'-'-'*ら右 SH の能登君、センター FW 佐藤君へつなぎシュ

9分にはオーバーラップしてきた左 SB 清水君を左 SH 珍部君がうまく使い ワンツーを仕掛けます。交代で入った左 SH 小松君も12分にシュート、15分 に右 SH 小沢君を狙ったセンタリングと果敢に攻めます。

前半18分にセンター FW 佐藤君が高い位置でボールを奪うとそのまま相手 GK もかわしてゴールイン。そのキックオフ直後の 19 分、相手ボールを奪ったセ ンターバックの山田君がダイレクトに佐藤君のウラへのスルーパス、佐藤君がこ れも確実にGKをかわし2点目です。

後半開始早々1分には SB 清水君がやはり相手のボールを奪うと判断良く FW のウラへスルーパス、これもしっかり佐藤君が GK をかわしてハットトリック。 その後メンバーを入れ替えて行きましたが16分には前川君の左サイドからのク ロスを岩田君が反応するも GK 正面。17分には山田君がど真ん中をドリブルで 抜けシュートすると4点目のゴールとなりました。

○南八王子2-0松が谷白 前半0-0 得点 珍部君 前川君

勝てばトーナメント戦進出となる2試合目は、14日に緑ヶ丘でフレンドリー 試合をさせていただき、12-0と勝っている力の差がある相手との試合だと思 われました。

1 試合目とは大幅にメンバーを入れ替えてベンチも盛り上がる中の戦いは予想 外の大苦戦です。センター FW 岩田君のクロスを合わせたセンター MF 珍部君の シュート、左 SH 矢野君シュート、後半の左 SH 清水君のシュート、GK 渡辺君か らの絶妙なパントキックを持ち込んでの前川君のシュート、右 SH 小松君をうま く使ったワンツーからの佐藤君のシュート、その他ちょっと強引なシュートもこ とごとくゴールに嫌われます。

0-0 のまま焦りの色が濃くなった後半終了間際の19分に最後のチャンスが訪 れました。前日に時間をかけ練習したセットプレーです。右コーナーから佐藤君 が蹴ったボールは狙いどおり珍部君の前へ・・・見事に頭で合わせたボールがゴ ールに吸い込まれました。その後ロスタイムにボールを奪った前川君が真ん中を 抜け、今度は確実に決め追加点で試合終了です。

油断大敵との思いと、練習の成果は確実に試合に出ると痛感させられた試合で した。

めあての達成を意識して試合をしましょう。 もっともっと高いレベルをめ<mark>ざし</mark> <mark>て自</mark>分のサッカー・チームのサッカーを創っていきましょう!!

by清水コーチ

4 年生 春季カップ戦 ブロック戦 4月29日(祝日) 大和田小学校 ○めあて:技・ターンを使ってドリブル突破。素早いアプローチ。 最後まであきらめない。

○南八王子0-0みなみ野-2 前半0-0 3PK2

○南八王子0-3大和田SC-W 前半0-2





結果として1勝1敗で予選敗退となってしまいましたが、2 試合ともに常に南ペースで進み、得点する事はできません でしたが、何本もシュートする事ができました。

また、皆がドリブル突破をし、技やターンを使って相手 を抜き、最後まで諦めず、常にチャレンジしていました。

いつものレポートであれば良いプレーをした各選手の名 前とどんなプレーであったかを記載していますが、今回の2 試合は選手一人一人が本当にGAMBAっていたので記載がで きないので、今回は日頃の練習での出来事を記載します。

練習の最後にグラウンドに挨拶していますが、「練習前 にも挨拶しよう」と提案してくれた関矢君。

練習の最後の各コーチの話しが終わった後に、「○○コ ーチ、ありがとうございました」と言ってくれた井上君。 関矢君、井上君、こちらこそ本当にありがとう。

感謝の気持ちを伝えるのは照れ臭かったりしてなかなか表 現出来ないかもしれませんが、他の選手にもこの気持ちが ある事は分かっています。

このような考えや気持ちが個人やチームを成長させ、今 回のプレーにも表れたのだと思います。

コーチも選手に負けないよう、諦めずに成長していきた いと思います。

皆でもっと強く、もっとやさしく成長できるよう、楽しみ ながらGAMBAっていこう!!!











